

Elections sous condition à l'USJ

La direction de l'Université Saint-Joseph (USJ) a décidé de donner son feu vert sous condition à l'organisation des élections estudiantines, après deux ans de suspension. Elle exige cependant le respect des



lieux et interdit tout recours à la provocation. Les observateurs accordent une attention particulière à ces élections qu'ils perçoivent comme un premier «test» sur le terrain de la déclaration d'intentions cosignée par les Forces libanaises (FL) et le Courant patriotique libre (CPL). L'idée est de savoir si cette déclaration servira à organiser les dissensions ou, mieux, aboutira à une alliance dans le cadre de listes panachées, ou si elle n'aura aucune influence sur le paysage estudiantin et sur les données politiques à la lumière de l'alliance bien ancrée entre le CPL et le Hezbollah.